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Abstract (en)
The system has a central dust extractor (11) receiving the extracted air from the pneumatic tobacco deposition station (12), with an individual
dust extractor (20) used for cleaning the air removed from the cigarette rolling and filter insertion stations (15,18). The tobacco dust extracted by
the individual dust extractor is fed via an auxiliary vent line (23) to the vent line (14) between the tobacco deposition station and the central dust
extractor, the extracted dust only supplied to the latter during the pauses in the operation of the deposition station. <IMAGE>

Abstract (de)
Es werden ein Verfahren und eine Vorrichtung zum Entstauben der Abluft einer Zigarettenherstellungsanlage beschrieben, die mindestens
eine Zigarettenherstellungseinheit (10) aufweist, die sich aus einer Tabakbeschickungseinrichtung (12), einer Strangmaschine (15) und
gegebenenfalls einer Filteransetzmaschine (18) zusammensetzt, wobei die Abluft der Tabakbeschihkungseinrichtung (12) in einer zentralen
Entstaubungseinrichtung (11) gereinigt wird. Die Abluft der Strangmaschine (15) und der Filteransetzmaschine (18) wird in einer unmittelbar
nachgeschalteten Einzelentstaubungseinrichtung (20) entstaubt und der dabei angesammelte Tabakstaub wird über eine Nebenluftleitung (23) in
die Abluftleitung (14) der Tabakbeschickungseinrichtung (12) zugeführt. <IMAGE>
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